

# *Notables perspectivas de desarrollo de polo turístico en Holguín*

---



El polo de Holguín es sede propicia de la trigésimo séptima Feria Internacional de Turismo FITCUBA 2017, tanto por la capacidad organizativa como por sus hermosos balnearios Guardalavaca y Pesquero y las enormes perspectivas de desarrollo.

Con Alemania como país invitado, FITCUBA 2017 se abre paso en un territorio con interesantes proyectos de ampliación de capacidades para visitantes.

Holguín ocupa hoy el cuarto lugar a nivel de país como destino y con la proyección existente ganará en posicionamiento.

Junto a las seis mil habitaciones disponibles actualmente, en ese enclave de la región nororiental cubana se perfila la ejecución de dos nuevos hoteles Cinco Estrellas en Pesquero y Guardalavaca, gestionados por el grupo español Iberostar.

Pero la zona más promisoriosa se localiza en la península del Ramón de Antilla, donde se construirán más de 19 mil habitaciones.

Antilla es un pintoresco municipio donde residen apenas unas once mil personas, vinculadas sobre todo a la pesca y el puerto, inherentes a un punto costero favorito, el de la bahía de Nipe, la mayor de Cuba.

En la península del Ramón de Antilla, que es su centro, se prevén construir en la fase inicial cerca de tres mil habitaciones y sus futuros huéspedes accederán a playas vírgenes.

Además del amplio programa inmobiliario en la península del Ramón de Antilla, muy cerca, en la ciudad de Gibara, también se aplica una estrategia de desarrollo de alojamientos y extrahotelero.

Los restaurados hoteles Arsenita, Ordoño y Plaza Colón evidencian el amplio programa puesto en marcha en esa villa costera de la provincia cubana de Holguín.

El municipio del mismo nombre que la ciudad cabecera tiene posibilidades reales de convertir el turismo en su principal actividad económica.

Conocida desde el punto de vista cultural por su arquitectura y el festival cinematográfico organizado inicialmente por Humberto Solás y ahora por Jorge Perugorría, Gibara se inserta como nuevo destino para el asueto.

Con los balnearios de Guardalavaca y Pesquero y los planes prometedores en la península del Ramón de Antilla y la ciudad de Gibara, el polo holguinero se muestra como una de las zonas turísticas de mayor referencia en Cuba.

Tanto por los atractivos de sus playas de arenas blancas como por la diversidad del servicio ofrecido, el enclave oriental pone de relieve los vastos planes de Cuba con respecto a la llamada industria del ocio.

En FITCUBA 2017, los asistentes constatarán cómo se diversifica y potencian en Cuba los atractivos culturales, más que el sol y playa, y se aprovechan los sitios declarados Patrimonio de la Humanidad y las ciudades con más de 500 años de historia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/128667-notables-perspectivas-de-desarrollo-de-polo-turistico-en-holguin>



**Radio Habana Cuba**